

Surcharge carburant MGSA

Michel Greco SA applique une surcharge basée sur un indice de référence, ajustée le 1er lundi de chaque mois. Son calcul est basé sur la moyenne du prix national du gazole du mois précédant l'ajustement tel que communiquée par le Ministère de l'Énergie et de l'Aménagement du Territoire sur : <https://guichet.public.lu/fr/outils/prix-prod-petrol.html>, et arrondi au cent le plus proche. Par exemple, pour Michel Greco SA, la surcharge pour le mois de janvier 2023, basée sur la moyenne du prix national du carburant diesel pour le mois de décembre 2022, est ajustée en fonction du tableau suivant :

Prix national du carburant diesel (€/litre HTVA) & surcharge applicable

De...	...à moins que	Surcharge	De...	...à moins que	Surcharge
0,85 €	0,90 €	6,00%	1,60 €	1,65 €	9,50%
0,90 €	0,95 €	6,25%	1,65 €	1,70 €	9,75%
0,95 €	1,00 €	6,50%	1,70 €	1,75 €	10,00%
1,05 €	1,10 €	6,75%	1,75 €	1,80 €	10,25%
1,10 €	1,15 €	7,00%	1,80 €	1,85 €	10,50%
1,15 €	1,20 €	7,25%	1,85 €	1,90 €	10,75%
1,20 €	1,25 €	7,50%	1,90 €	1,95 €	11,00%
1,25 €	1,30 €	7,75%	1,95 €	2,00 €	11,25%
1,30 €	1,35 €	8,00%	2,00 €	2,05 €	11,50%
1,35 €	1,40 €	8,25%	2,05 €	2,10 €	11,75%
1,40 €	1,45 €	8,50%	2,10 €	2,15 €	12,00%
1,45 €	1,50 €	8,75%	2,15 €	2,20 €	12,25%
1,50 €	1,55 €	9,00%	2,20 €	2,25 €	12,50%
1,55 €	1,60 €	9,25%	2,25 €	2,30 €	12,75%

Les pourcentages et seuils de la surcharge carburant sont sujets à changement sans préavis. Si la surcharge carburant tombe en dessous ou au-dessus de la fourchette publiée, ou si les seuils sont modifiés, le tableau ci-dessus sera mis à jour. Indépendamment du prix national du carburant diesel publié par le Ministère de l'Énergie et de l'Aménagement du Territoire ou du tableau ci-dessus, les pourcentages réels de surcharge carburant affichés ci-dessus s'appliqueront pour les périodes spécifiées.

Pour les informations sur les prix du carburant diesel déclarés, veuillez consulter le prix national du carburant diesel tel que déclaré par le ministère de l'Énergie et de l'Aménagement du territoire sur le prix du carburant diesel. Si les informations sur le prix du carburant diesel déclarées par le Ministère de l'Énergie et de l'Aménagement du Territoire est retardé, Michel Greco SA peut utiliser les informations sur les prix du carburant diesel déclarées du mois précédent.

Services concernés

À l'exception des prestations de la formule "Easy", la surcharge carburant s'appliquera aux frais de tous les services, à tous les frais de transport.

<https://greco.lu/media/pdf/surcharge-carburant>

MGSA Fuel Surcharge

Michel Greco SA applies a surcharge based on a reference index, adjusted on the 1st Monday of each month. Its calculation is based on the average of the national price of diesel of the month preceding the adjustment as communicated by the Ministry of Energy and Territorial Development on : <https://guichet.public.lu/fr/outils/prix-prod-petrol.html>, and rounded to the nearest cent. For example, for Michel Greco SA, the surcharge for the month of January 2023, based on the national average diesel fuel price for the month of December 2022, is adjusted according to the following table:

National Diesel Fuel Price (EUR/Liter) – excluding VAT & surcharge

At least...	...but less than	Surcharge	At least...	...but less than	Surcharge
0,85 €	0,90 €	6,00%	1,60 €	1,65 €	9,50%
0,90 €	0,95 €	6,25%	1,65 €	1,70 €	9,75%
0,95 €	1,00 €	6,50%	1,70 €	1,75 €	10,00%
1,05 €	1,10 €	6,75%	1,75 €	1,80 €	10,25%
1,10 €	1,15 €	7,00%	1,80 €	1,85 €	10,50%
1,15 €	1,20 €	7,25%	1,85 €	1,90 €	10,75%
1,20 €	1,25 €	7,50%	1,90 €	1,95 €	11,00%
1,25 €	1,30 €	7,75%	1,95 €	2,00 €	11,25%
1,30 €	1,35 €	8,00%	2,00 €	2,05 €	11,50%
1,35 €	1,40 €	8,25%	2,05 €	2,10 €	11,75%
1,40 €	1,45 €	8,50%	2,10 €	2,15 €	12,00%
1,45 €	1,50 €	8,75%	2,15 €	2,20 €	12,25%
1,50 €	1,55 €	9,00%	2,20 €	2,25 €	12,50%
1,55 €	1,60 €	9,25%	2,25 €	2,30 €	12,75%

Fuel Surcharge percentages and thresholds are subject to change without prior notice. If the Fuel Surcharge falls below or above the published range, or there are changes to the thresholds, the above table will be updated. Regardless of National Diesel Fuel Price as reported by the ministère de l'Énergie et de l'Aménagement du territoire or the table above, the actual Fuel Surcharge percentages posted above will apply for the periods specified.

For the reported diesel fuel pricing information, please see the National Diesel Fuel Price as reported by the ministère de l'Énergie et de l'Aménagement du territoire on Diesel Fuel Price. If the diesel fuel pricing information reported by the by the ministère de l'Énergie et de l'Aménagement du territoire is delayed, MGSA may use reported diesel fuel pricing information from an earlier month.

Services Affected

With the exception of the services of the "Easy", the fuel surcharge will apply to the costs of all services and to all transport costs.

<https://greco.lu/media/pdf/surcharge-carburant>